



EXPERIENCIA DE ENFERMERA EN TIEMPOS DE COVID-19

José Enrique Cortez Sic¹

En esta oportunidad se resalta la historia de vida de una enfermera que desarrolla labores de apoyo a pacientes de covid - 19, y que evidencia la gran incertidumbre y el abandono del sistema de salud, en detrimento de sus derechos como mujer trabajadora de salud; situación que, desde el inicio de la pandemia, le ha provocado un sentimiento de frustración ante la imposibilidad de brindar una atención efectiva a la población necesitada.

La atención de los pacientes de covid-19 se vive con mucho riesgo y temor ante un posible contagio, lo más preocupante es contagiar a sus seres queridos que viven en el mismo hogar, su familia; sin embargo, la responsabilidad como enfermera

trasciende para dar el mejor servicio y proporcionar atención adecuada; no obstante, las condiciones y retos que afrontan en su área de trabajo.

Conforme pasa el tiempo y estando por cumplir un año de la pandemia, a criterio de la entrevistada, es importante mejorar las condiciones del personal de enfermería para dignificar al recurso humano y así cumplir con su misión, debido a que la actitud, esfuerzo, experiencia, destrezas y conocimientos adquiridos en este tiempo de pandemia están garantizados, pues el personal de enfermería siempre está dispuesto a dar la milla extra en el trabajo.

¹ Investigador del Instituto de Investigaciones Educativas
EFPEM-USAC, Guatemala
encorsi@gmail.com